
Fahrradverleih Marokko?

Geschrieben von Soeren - 2013/08/29 13:21

Hallo,
Ich habe gerade erfahren das wir auf den ersten Teil unseres Rückfluges keine Fahrräder mitnehmen können. Und nur mit denen hinfliegen und ohne Räder heimfliegen wollen wir auch nicht. ;) Meine Frage daher ist ob jemand von euch Erfahrung hat mit Räder ausborgen. Sind das gute Räder? Was kostet das ungefähr für 10 Tage bis 2 Wochen?

Wir fliegen nach Marrakech und könnten uns dort welche ausborgen oder auch mit dem Bus weiter nach Agadir(wo wir eigentlich eh hinwollten zum starten unserer Tour) oder sonst wohin und dann erst dort welche ausborgen.

Vielen dank
Sören

Aw: Fahrradverleih Marokko?

Geschrieben von Jan - 2013/08/29 20:18

Hallo Sören,
das ist nicht so ganz easy nach meinen Erfahrungen.
Ich werde Dir aber einen Kontakt herstellen.

Melde mich dann.
Gruß
Jan

Aw: Fahrradverleih Marokko?

Geschrieben von Soeren - 2013/08/31 12:42

Hi,
Ich habe einen Radhändler angeschrieben dessen adresse ich hier im Forum gefunden habe, und einen ehemaligen Nachbarn gefragt, der Marokkaner und begeisterter Rennradfahrer ist und gerade in Marokko ist gefragt, beide kamen mit ernüchternden antworten zurück, woraufhin wir unseren FLug umgebucht haben, war dann schlussendlich doch nicht so das rießen problem. Haben nun einen Tag länger und etwas Geld weniger. :)
Danke aber für die Hilfe!

Aw: Fahrradverleih Marokko?

Geschrieben von Jan - 2013/09/01 19:56

Hi Sören,
bin mir sehr sicher, dass wir was für Dich hinbekommen hätten!
Ich bin aber auch immer lieber auf meinem eigenen Bock unterwegs.

Viele Grüße
Jan
